



Mitteilungen aus dem Gemeinderat

Wechsel in der Kulturkommission

Frau Doris Ritter (SVP) ist als langjähriges Mitglied der Kulturkommission per 31. Dezember 2021 zurückgetreten.

Der Gemeinderat dankt Doris Ritter für ihr grosses und langjähriges Engagement im Dienst der Gemeinde und der Öffentlichkeit und wünscht ihr alles Gute für die Zukunft. Als Nachfolgerin wählte der Gemeinderat Frau Nathalie Flückiger, 3067 Boll. Frau Flückiger tritt ihr Amt per 1. Januar 2022 an.

EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN

Gemeinderat